



1 octobre: fête nationale chypriote

publié le 28/09/2011

L'île de Chypre a eu une histoire mouvementée. Elle a été romaine, byzantine, vénitienne, turque, anglaise. Au XIVème siècle, elle a même eu des rois poitevins ! Indépendante depuis le 1 octobre 1960, la République de Chypre est entrée dans l'Union Européenne en 2004 et a adopté l'euro en 2008. Elle compte 1 million d'habitants sur 9250 km². Les 3/4 sont d'origine grecque et les autres turcs. Sa capitale est Nicosie. Depuis 1974, le nord de l'île est occupé par la Turquie mais des négociations ont lieu pour la réunification du pays.

Document joint

 [drapeau_chypriote](#) (OpenDocument Text de 36.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.